

おとうさんありがとう 6/5 

世界に一つだけの贈り物を



1

父の日に贈るプレゼントを作ろうと「おとうさんありがとう」が子ども館で開催されました。今回、子どもたちが挑戦したのはお父さんに使ってもらうコースター作り。シールやタイルのほか、色とりどりのスパンコールなど好きな材料を選び、レジンを使って竹製のコースターを思い思いに飾り付けました。日ごろの感謝の気持ちを書いたメッセージカードと一緒に、思いを込めた作品を完成させました。

1レジンの使い方を教わる 2指導員の話聞く子どもたち 3思いを込めてメッセージを書く 4プレゼントの完成



2



3



4

絵本の読み聞かせ講座 6/3 

物語の世界を楽しんでもらえるように

全2回で絵本の読み聞かせを学ぶ「絵本の読み聞かせ講座」が市立図書館で開催されました。初回のこの日に学んだのは読み聞かせをする絵本の選び方や読み方、持ち方など。読み方の講義では、講師を務めた司書から物語に沿って自然に読むことが大切などの説明がありました。持ち方の練習では、参加者と司書が笑顔でやり取りをする場面もあり、和やかな雰囲気で行われました。



司書と一緒に持ち方の練習

9人制バレーボール教室 6/1 

集中して練習に取り組んで

気軽に運動を楽しんでもらおうと「9人制バレーボール教室」が市体育館で開催されました。9人制バレーボールは6人制と比べてラリーが続きやすく、粘り強いゲームを楽しめることが特徴。参加者は、さまざまなボールに柔軟に対応できるように、試合を想定したレシーブやトスを練習しました。良いプレーが出ると互いに声を掛け合うなど、和気あいあいとした雰囲気の教室となりました。



左右にトスを上げる

成田市とつながろう

市では、イベント情報や緊急情報など、皆さんの役に立つさまざまな情報をSNSで配信しています。



成田市LINE



成田市広報課Facebook



成田市広報課Instagram

#なりたさんぽ

宗吾霊堂紫陽花まつり 6/5~26

季節の色彩を堪能して



1

梅雨を彩るアジサイを楽しんでもらおうと「宗吾霊堂紫陽花まつり」が開催されました。大本堂の裏手にあるあじさい園を飾ったのは、ガクアジサイや栞葉アジサイなどの約7,000株のアジサイ。訪れた人は品種ごとに異なる花の形などを観察しながら、季節の彩りを楽しんでいました。また、期間中の日曜日には箏や尺八、二胡の演奏会などが行われ、優雅な音色が会場に花を添えていました。

1花の様子をじっくりと観察 2美しく咲き誇る 3大本堂での演奏会 4花と緑に囲まれて



2



3



4

子どもおはやし教室 6/5

成田の夏の風物詩を体験

お囃子の楽器や演奏に触れる「子どもおはやし教室」が全4回にわたり行われました。4回目のこの日は、練習の成果を披露するため、中央公民館に保護者を招いて「おはやしコンサート」を開催。子どもたちは、大太鼓や鼓、かねなどの担当する楽器を交代しながら、童謡「うさぎとカメ」や成田祇園祭でも聞くことのできる「ルンバ」^{おに}「鬼節」を演奏し、会場には成田の夏の風物詩ともいえる音色が響き渡りました。



拍子に合った演奏を披露

※マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。

関東の山車人形と成田祇園祭展 6/4~7/10

ひと足早く祭りの風情を

成田祇園祭を前に祭りの雰囲気を楽しんでもらおうと「関東の山車人形と成田祇園祭展」がスカイタウンギャラリーで開催されています。会場には、江戸時代に制作されたものや文化財に指定されているものなど、迫力ある山車人形が関東各地から集結したほか、成田祇園祭の歴代のポスター、山車の模型などを展示。祭りの歴史を知る貴重な作品の数々に、訪れた人たちは熱心に見入っていました。



山車人形がずらり